



# 『越知のたから』

越知小学校 令和7年1月31日 NO.26



## 道徳・人権参観日、授業参観ありがとうございました。

1・3・5年生は人権教育の授業、2・4・6年生は道徳科の授業を行いました。安全・安心な学校づくりを進めるうえで、とても大切な授業です。

人権に関する知識を得て、人権感覚を養うことで、人権を大事にする行動につながっていきます。

また、道徳教育を行うことで、様々な価値観に触れながら、他者とともによりよく生きていくための、道徳性を高めていきます。

どちらの学習も、自分のこととして、考えることが大切です。「自分だったら……。」「自分と考えが違うなあ。」「自分も同じ経験がある。」「自分はこうなりたい。」と考え、友だちと意見交換しながら、傾聴することで、新たな考えが生まれていきます。自分を振り返り、相手を大切にすることを重ねながら、豊かな心を育てていきたいです。

頭でわかっている、できないのが人間。大人も子どもも一緒ですよ。「なぜ、できないんだろうね。」と子どもたちと是非、語り合ってもらいたいです。『高知の道徳』も是非ご活用ください。使う場合、担任に声をかけてくださいね。

人権・道徳教育は、家庭でもできる教育です。学校と家庭が連携して、自分も相手も大事にできる子どもたちを育てていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

## 越知小の素敵発見★季節を感じる学校パート2★



3学期、子どもたちが久しぶりに登校した1月8日、越知小学校の玄関には、今年の干支である蛇や可憐な雪うさぎが飾られていました。1・2年の教室付近にも手作りの飾りがあり、子どもたちを出迎えてくれました。

子どもたちが、3学期に気持ちよく学校に来られるようにという思いを込めて越知小学校の支援員さんたちが、整えてくれました。直接的ではありませんが、子どもたちにもこの愛情が伝わればいいと思います。

越知小学校の自慢のひとつです。



## 5年生!北海道の滝上町の5年生と交流に行ってきます!

越知町と交流のある滝上町に5年生が行ってきます。夏には滝上小学校の5年生が越知町に来てくれて、ラフティング体験などを一緒にして交流しましたが、2月5日～7日の3日間は、越知小学校の子どもたちが北海道に行って、冬ならではの体験をしてきます。雪遊びも楽しみです。